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総 務 文 教 委 員 会  

  開  催  日：平成 26年 6月 9日 (月 ) 

開 催 時 間 ：10 時 50 分～ 10 時 57 分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

（委 員） 佐々木委員長、岡本副委員長 

岡野委員、小川委員、森谷委員、野藤委員、上野委員、江角委員 

（執行部） 牛尾総務部長、砂川政策企画部長、塙財務部長、山本教育部長、加戸消防長 

前木総務部次長、細川政策企画部次長、宮崎財務部次長、三浦教育部次長 

河上消防本部次長、山根総務管理係長 

（事務局） 篠原書記 

 

 

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

 なし 

2 6月17日（火）の委員会審査日程等について 

  ・請願第3号  紹介議員等の出席要請について 

    小川委員が紹介議員のため、他の紹介議員は出席要請しないものとする。 

  3 その他 

・要望第5号 「浜田港への海上自衛隊の誘致について」（要望書のため配布のみ） 

 

 

 

◎ 平成26年6月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成26年6月17日（火）10：00 ～  場所：全員協議会室  

【予定議題】 

1 議案第49号 浜田市税条例等の一部を改正する条例について 

2 議案第50号 浜田市有料駐車場条例の一部を改正する条例について 

3 議案第51号 浜田市東公園運動施設条例の一部を改正する条例について 

4 議案第52号 浜田市火災予防条例の一部を改正する条例について 

5 請願第3号  集団的自衛権行使を容認する憲法解釈の変更を行わないことを求める意見

書の提出について 

6 執行部からの報告事項 

7 所管事務調査について 

8 その他 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【議事の経過】 

〔 10 時 50 分 開議 〕 

 

佐々木委員長  ただいまから、総務文教委員会を開催させていただく。今回から、第1

委員会室が手狭ということで、こちらに移動されたようですのでよろし

くお願いする。 

  今日は、6月17日の総務文教委員会の準備会という位置づけで開催させ

ていただきますので、よろしくお願いする。それではレジュメに沿って

進めていく。 

 

１．所管事務調査事項について 

佐々木委員長  まず議題１について、6月17日(火)に開催する委員会の所管事務調査に

ついて、委員の皆さんから要望をうかがいたいと思うのでお願いする。

何かあるか。岡本副委員長。 

岡本副委員長  議案50号について。これは減額での説明だったと思うが、減額される

時に多分予測をされていると思うのだが、減額された費用面というか、

だいたいどのくらいになるのか。逆に言えば色んな影響の中でプラスに

なるのかマイナスになるのか。その辺をちょっと示していただければ。 

佐々木委員長  これは、所管事務調査と言うか、議案に対する調査ということか。 

岡本副委員長  もしあれば出して欲しいということだ。 

佐々木委員長  議案の時に。 

岡本副委員長  はい。それはもう用意していらっしゃるのかな。 

佐々木委員長  ちょっと整理する。岡本副委員長から、今回提出された議案50号の、

減額の費用面について質問があったわけだが、この点は改めて所管事務

調査ということで挙げて調査した方が良いのか、それとも議題の質問の

時に質問すれば出てくる答えなのか。その辺の整理を。財務部長 

財務部長  議案第50号で改正する条例に関係するので、その時に補足資料として

配布させてほしい。 

岡本副委員長  はい。 

佐々木委員長  では所管事務調査ではなくて、議題のところでよろしくお願いする。 

  他にあるか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので、所管事務調査事項については終了させていただく。 

 

２．6月17日（火）の委員会審査日程等について 

   ・請願第3号  紹介議員等の出席要請について 

佐々木委員長  議題２について、総務文教委員会は6月17日(火)の10時から、全員協議

会室で行う。付託予定の議題についてはレジュメに記載してあるとおり、

市長提出議案が4件、請願が1件出ている。この請願については、当委員

会委員の小川議員が紹介議員になっている。小川議員の他に紹介議員が2

名おられるが、他の紹介議員について、出席を求めるかどうかについて、

意見をいただきたいと思う。小川議員だけでよろしいか。 

 （ 「良いと思う」という声あり ） 

  はい。それでは、特に他に請願紹介議員の出席は求めないということ

にする。この請願については、先程本会議場でお配りしているので、審
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査日の17日にもこの請願書を持参していただき、それまでにしっかりと

熟読していただくようお願いする。 

 

 ３．その他 

  ・要望第5号 「浜田港への海上自衛隊の誘致について」（要望書のため配布のみ） 

  それでは、その他について、お手元に配布しているが5月27日、浜田商

工会議所から要望第5号として、「浜田港への海上自衛隊の誘致につい

て」という要望書が議長宛てに提出されている。これは要望書なので、

本日委員の皆さんに配布のみとさせていただく。よろしくお願いする。 

佐々木委員長  他に、皆さんから何かあるか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  執行部の皆さんから何かあるか。総務部長。 

総務部長  確認させていただく。今回、今のところ調査については無かったわけ

だが、またあれば後日に通知いただいて、これについては今年2月に確認

されたように、今回で言うと前日の6月16日の午前中までに、もしあった

ら当方で用意させていただく。 

  それと、執行部からの報告事項も今回あるので、これについては、6月

12日、土日を除いて実施の3日前ということなので、12日の正午までに報

告させていただくと。先程出た駐車場の資料についても、同じように6月

12日までに報告させていただくということで、整理させてもらってよろ

しいか。 

佐々木委員長  はい。所管事務調査については、16日まであればという話だったが、

委員会の中で先程、今回は無しということで決めているし、所管事務調

査については委員の皆さんの総意が無いと出せないものなので。今まで

は正副委員長でやった時代もあったかも分からないが、その辺は委員会

の方で整理させていただいて、今回は無いということで、させていただ

きたいと思う。 

総務部長  はい。 

佐々木委員長  他にないか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  はい。それでは以上で総務文教委員会を終了させていただく。 

 

〔 10 時 57 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  佐々木 豊 治  


